

参院山口補選、自民が圧勝

過半数獲得へあと一步

与党「ねじれ」解消に自信

【共同】第2次安倍内閣が発足して初の国政選挙となつた参院山口選挙区補欠選挙は28日投開票され、自民党新人で公明党が推薦した元下関市長江島潔氏(56)が、民主党などが推薦した元法相平岡秀夫氏(59)ら3氏を大差で破り初当選した。欠員だった非改選議席が確定した結果、与党が参院過半数を実現するための参院選の獲得目標は63議席以上となつた。安倍晋三首相は初の審判での勝利により政権運営に弾みをつけたいと考えた。民主党の参院会派勢力は84議席となり第1会派の民主党の85議席に1議席差に迫つた。民主党では半国会の与野党攻防に影響しそうだ。



参院山口選挙区補欠選挙で当選し、万歳する自民党の江島潔氏

主権回復祝い式典

沖縄知事欠席など批判の声も

【共同】政府は28日、「私たちにはある」と訴えた天皇、皇后両陛下が出席されたが、お言葉が述べられなかった。内閣府によると、式典には国会議員や中央官庁幹部ら約390人が参加した。天皇、皇后両陛下は、内閣府による式典に出席されたが、お言葉が述べられなかった。内閣府によると、式典には国会議員や中央官庁幹部ら約390人が参加した。

ランシスコ講和条約発効から61年を迎える式典で、安倍晋三首相は式辞で戦後復興の歴史を振り返り、国际社会復帰を記念する式典を東京都内に開催した。このため同県の仲井真弘多知事は県民感情に配慮して欠席した。高良副知事が代理出席した。吉副知事が代理出席したと表明した。

【共同】政府は28日、「よい良い世界をつくるため進んで貢献する、誇りある国にしていく責任

【共同】政府は28日、「日本に主権が戻った日に奄美、

